

Bayerischer Sportkegler- und Bowlingverband e.V. Bezirk Oberfranken

Bezirksschiedsrichterwart Holger Ehrensing

Wildensorgerstraße 2 b, 96135 Stegaurach, Tel. 0951/18075681, Mobil 0160/96238295 e-mail: 1.schiedsrichterwart@bskv-oberfranken.de

Internet: http://www.bskv-oberfranken.de

24.07.2022

PROTOKOLL

der Bezirksschiedsrichterversammlung am Samstag, 23. Juli 2022 um 9 Uhr in Gestungshausen (Kegelbahn des TTC Freiweg Gestungshausen, Am Sportplatz 8)

Beginn: 9.10 Uhr Ende: 10.08 Uhr

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung
- 2. Bericht des Bezirksschiedsrichterwartes
- 3. Berichte der Kreisschiedsrichterwarte
- 4. Aussprache zu den Berichten
- 5. Rückblick auf das Sportjahr 2020/21
- 6. Ausblick auf das Sportjahr 2021/22
- 7. Anträge, Wünsche, Sonstiges
- 8. Lizenzverlängerung (B-Lizenz)

TOP 1 und 2 Begrüßung und Bericht des Bezirksschiedsrichterwartes

Bezirksschiedsrichterwart Holger Ehrensing begrüßte zur Bezirksschiedsrichterversammlung und berichtete, im Bezirk seien 84 Schiedsrichter einsatzbereit, davon 16 A- und 68 B-Schiedsrichter. Im Kreis Ost sind es 23 Schiedsrichter, im Kreis Süd 30, in Nord 16 und in West 17. Acht Lizenzen seien vergangenes Jahr in Warmensteinach neu erworben worden. Es sei kein Eingreifen seinerseits nötig gewesen, es habe keine Beschwerden gegeben.

Holger Ehrensing kündigte an, dass er bei den Neuwahlen nicht mehr als Bezirksschiedsrichterwart kandidieren werde. Mit Robert Busch stehe ein Nachfolger bereit. Selina Parzefall wolle stellvertretende Bezirksschiedsrichterwartin bleiben.

Holger Ehrensing wies auf einige Änderungen in der Sportordnung hin, beispielsweise darauf, dass künftig jeder bis zur Bayernliga mit Lochkugel spielen dürfe, ausgenommen die Jugend. Es sei auch bei Spielen kein Vorlegen des Spielerpasses nötig, denn die Identität und Spielberechtigung könne über Sportwinner abgeglichen werden. Falls dort kein Passbild hinterlegt sein sollte, müsse ein amtliches Dokument vorgelegt werden. Ansonsten gebe es kein Spielrecht.

TOP 3 Berichte der Kreisschiedsrichterwarte

Selina Parzefall berichtete für den Kreis Süd, dass sechs Spiele ohne Schiedsrichter absolviert werden mussten. Ansonsten sei die Saison problemlos verlaufen.

Bezirksvorsitzender Patrick Lindthaler dankte den Schiedsrichtern für ihre Einsätze. Die Spielverlegungen in diesem Jahr seien anstrengend gewesen. So viele Verlegungen werde es nicht mehr geben. Er bat um Verständnis, dass aus finanziellen Gründen bei Bezirkswettbewerben künftig keine Schiedsrichter mehr nötig seien. Das erspare fast 1000 Euro im Haushalt. Es habe dazu nur positive Rückmeldungen gegeben. Patrick Lindthaler dankte Holger Ehrensing für neun Jahre als stellvertretender und Bezirksschiedsrichterwart.

Zu den Punkten 5 bis 7 gab es keine Wortmeldungen. Es schloss sich die B-Lizenzverlängerung an.

Holges Eling

Gefertigt

Genehmigt

(Friedwald Schedel, Schiedsrichter)

(Holger Ehrensing, Bezirksschiedsrichterwart)